

中郷区

まちづくり振興会だより

第61号(令和2年度第4号)

発行日 ;令和2年11月19日
編集/発行;特定非営利活動法人
中郷区まちづくり振興会
TEL;0255-74-2455
URL;http://info@nkg-machishin.org
E-mail;
go.go.nakago@bz03.plala.or.jp

「新年を祝う会」は中止とします

1月9日(土)に開催を計画していた「新年を祝う会」はコロナ禍のなか、開催を断念します。残念ですがご理解をお願いします。

11月から保育園通園バスの1台がハイエースに替わりました



「保育園通園バス」の運転員さんが代わりました

木賀文夫さん(坂本)が3月で
丸山一雄さん(岡沢)が9月で
退任されました

お世話になりました



高橋達也さん(坂本)が4月から
丸山栄示さん(江端)が10月から
運転しています

よろしく申し上げます



秋のエコウォーク週間



今回は、新型コロナウイルス感染症の密集を防ぐため、新様式を取り入れました。10月24日から31日までの8日間をエコウォーク週間として位置づけ、希望する日時・場所を事前にエントリーしていただき、企業・団体・グループ・個人、累計164人の皆様から区内のゴミ拾いをしていただきました。秋晴れの中、無事終了することができました。

昨年の秋は台風で、今年の春はコロナで中止しましたので、いつもよりたくさんのゴミが集まりました。気軽なポイ捨てが大勢の手によって拾われることを知って欲しいです。みどり豊かな自然に恵まれた「中郷」をこれからもみんなで守っていきましょう。ご協力ありがとうございました。



編集後記

猛暑の夏が過ぎたかと思ったら、早くも妙高山の麓まで白くなり、雪の季節がそこまで来ました。今年の稲刈りは倒伏が多く、稲を起こしながら刈っている農家さんから苦労がひしひしと伝わってきて、新米を食べられる喜びを痛感しました。今年のお米もうまい！

紅葉もひと段落し、漬物を漬ける時期になりましたが、人の家の漬物はどうしてこんなにおいしいのだろうと毎年思うのは私だけでしょうか？隠し味を教えてください。

今冬の降雪は例年並みと言われています。どのくらい積もるのか戦々恐々ですが、雪のある生活を楽しみたいものです。

